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REQUER INFORMAÇÕES SOBRE AS ATIVIDADES 
DESENVOLVIDAS PELO CAMA – CLUBE ATLÉTICO 
MUNICIPAL DE ASSIS  
 
 

Fomos procurados por vários funcionários 
públicos municipais e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto a 
a direção do CAMA – Clube Atlético Municipal de Assis, visando 
informações de interesse da classe. 

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado o 
Senhor Antonio Carlos Tavares, responsável pelo CAMA – Clube 
Atlético Municipal de Assis, preste a  esta Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

a) – Quais as atividades desenvolvidas pelo 
Clube em beneficio dos Funcionários 
Municipais? 

 
b) – O que dispõe o CAMA? Existe salão amplo 

de festa? 
 

c) O que poderia ser feito para melhorar ainda 
mais o querido CAMA? 

 
 

       SALA DAS SESSÕES, em 20 de maio de 
2013. 

 
 
 
 
 

          BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                   Vereador – PSC  
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